



## EMPRESAS A SEGUIR EN A.LATINA-YPF, Urbi, LATAM, Axtel, Davivienda, Petrobras Argentina, Enersis

lunes 13 de agosto de 2012 07:22 CDT

Principales noticias de empresas de América Latina a las 1215 GMT:

\* YPF - Las ganancias de la petrolera argentina, la mayor empresa del país, cayeron a 2.127 millones de pesos (462,4 millones de dólares) en el primer semestre, un 10,1 por ciento por debajo de las utilidades del mismo lapso del 2011, dijo la empresa el viernes.

\* URBI - Standard & Poor's Ratings Services bajó la calificación de crédito corporativo global de la constructora mexicana Urbi a 'B' desde 'B+', por lo que considera un rápido deterioro financiero en el segundo trimestre.

\* LATAM - La ganancia del grupo de aerolíneas, que incluye a LAN de Chile y TAM de Brasil, más que se triplicó en el segundo trimestre, principalmente por efectos contables de la fusión y mayores ventas.

LATAM, que selló en junio la unión de LAN y TAM, obtuvo una utilidad de 49,7 millones de dólares entre abril y junio, por encima de lo esperado en un sondeo de Reuters que apuntaba a un beneficio consolidado de 22 millones de dólares.

\* PETROBRAS ARGENTINA - La agencia calificadora Moody's Investors Service bajó el viernes la calificación crediticia de la compañías de petróleo y gas Pan American Energy (PAE) y Petrobras Argentina a "B1" desde "Ba3" con panorama estable.

Moody's aclaró que ratificó la nota de deuda de la sucursal argentina de PAE en "B1".

"Las acciones de calificación para estas dos compañías reflejan un aumento del riesgo país de Argentina, tras varias medidas tomadas por el gobierno argentino en el sector de petróleo y gas que indican un entorno político y de negocios con un alto nivel de imprevisibilidad", dijo la agencia.

\* DAVIVIENDA - El tercer mayor Banco de Colombia emitirá la próxima semana bonos ordinarios en el mercado local por entre 220 millones y 335 millones de dólares, dijeron el viernes fuentes del mercado que participarán en la colocación.

Davivienda planea ofrecer papeles por entre 400.000 millones y 600.000 millones de pesos a plazos de tres, 10 y 15 años, según prospectos de algunos agentes colocadores.

\* AXTEL - La agencia Standard & Poor's bajó el viernes la calificación corporativa del grupo mexicano de telecomunicaciones Axtel a "CCC+" desde "B-", con una perspectiva negativa, ante preocupaciones por la liquidez de la empresa.

S&P dijo que está preocupada por la capacidad que tiene la empresa para pagar un cupón de deuda en 2013.

\* ENERSIS - El grupo energético chileno seguirá adelante con su propuesto aumento de capital por 8.020 millones de dólares en pesos tras enviar solicitudes de más información al supervisor local SVS, informó IFR, un servicio de información financiera de Thomson Reuters.

La compañía además convocará una reunión de su junta de directores el 22 de agosto, "con el ánimo de definir los próximos pasos", según un comunicado de la compañía.

\* RAIZEN - La compañía brasileña de azúcar y etanol, una iniciativa conjunta entre Cosan de Brasil y Royal Dutch Shell, está sondeando a los bancos para un crédito a plazo por 450 millones de dólares. La compañía está recibiendo propuesta para tramos a 2 y 5 años.

\* DAIMLER MEXICO - El brazo financiero de la filial mexicana de Daimler presentó un registro para un nuevo programa por 6.000 millones de pesos mexicanos en títulos a 5 años. Los fondos recaudados se usarán para expandir su cartera de crédito, para capital de trabajo y para refinanciar deuda.

Santander es el agente colocador. La última vez que Daimler México emitió en el mercado local fue en junio, cuando fijó el precio para una emisión por 1.000 millones de pesos en títulos flotantes a 2 años ligado a la tasa TIIE más 30 puntos básicos.